
多文化共生サロン「しょう会話」の成長記ー令和６年度分

4 月、地元に住む日本人

と外国人の交流や日本語

教育のために、多文化共

生サロン「しょう会話」を

発案しました。

ここから全てが始まりまし

◕◞ ◟◕‵౪た！ヽ(́ )ﾉ

5 月＠アーニス

初開催、参加者達は情熱

的でした～

６月＠アーニス

公共交通機関について話

しました～

７月＠泉和園

昼開催、暴雨でした。。。

参加者が日本人２人の

み、大反省。。。

日本人のみの場合はどう

するのか対策が必要でし

たので、その場合は、しょ

うが参加者として出身国

に関する話題を提供しま

す！( ﾟ∀ﾟ)

８月＠泉和園

昼開催、暴雨 again でし

た。。。が、温泉街に住ん

でいる外国人が来てくれ

ました！

９月＠鷲別公民館

予想以上に盛況、時間が

足りない感じ！道新取材

もありました((´∀｀))

10 月＠鷲別公民館

北海道大学公共政策大

学院の皆さんも来て、参

加者が 22人でした！

１１月＠ヌプル

北海道大学の皆さんが再

来、「私が外国で生活した

ら」についてテーマトーク

をし、若々しい会でした～

12月＠ヌプル

昼開催、天気もよく、日本

人のみの参加で、漢字ク

イズを紹介しました～



年末＠登別市役所

今までの「しょう会話」の

振り返り、これからの「しょ

う会話」の方向性を考え

直しました＾＾

これからは２ヶ所ローテー

ションで開催し、アイスブ

レイクゲームとテーマ―ト

ークが定番になります～

１月＠アーニス

半年ぶりのアーニス、道

新「水曜トーク」の影響も

あり、30 名を超えまし

た！年明けのワクワク

(>∀<)

２月＠鷲別公民館

引き続き、沢山の方に来

ていただきました(*ﾉωﾉ)

しかも参加者のなかで自

発的にグループが形成さ

れ、交流が深まりました～

３月＠アーニス

１階の中央スペースに展

開、通過した学生さん達

も参加！(｀･ω･´)ゞ

計 11 回のなか、調整しな

がら前に歩んできました。

リピーターも少しずつ増

えており、「色んなことを

協力します」と参加者から

声をいただきました！

✌ ✌('ω' )

これからの最新情報はこ

ちら⇩⇩⇩


